



Europa se arma para la guerra

- Joel Hilliker
- [18/12/2025](#)

¡Buenos días!

Los líderes europeos se preparan para una guerra a gran escala contra Rusia. Sus discursos ahora advierten rutinariamente a la gente sobre un conflicto inminente. Como dijo recientemente el Secretario General de la OTAN, Mark Rutte: "Debemos estar preparados para la escala de guerra que nuestros abuelos o bisabuelos soportaron".

El presidente Trump está avivando el fuego mientras impulsa un acuerdo de paz para Ucrania con términos favorables a Rusia, al mismo tiempo que señala la intención de Estados Unidos de retirarse del Continente y presiona a Europa para que atienda sus propias necesidades militares y de defensa.

Al informar sobre esta tendencia ayer, el *Wall Street Journal* destacó el comentario del canciller alemán Friedrich Merz este fin de semana, comparando la estrategia de Putin en Ucrania con la de Hitler en 1938, apoderándose de los Sudetes como preludio para conquistar gran parte de Europa. Merz dijo: "Si Ucrania cae, él no se detendrá. Al igual que los Sudetes no fueron suficientes en 1938".

El pretexto para una militarización masiva es más fuerte que en cualquier momento desde la Segunda Guerra Mundial, y los tomadores de decisiones de Europa lo están aprovechando.

Este es uno de los desarrollos más extraordinarios y significativos desde el punto de vista profético en nuestro mundo actual.

Gerald Flurry, el redactor jefe de la *Trompeta*, ha advertido sobre esta tendencia [desde 2004](#), justo después de que las elecciones legislativas de Rusia consolidaran el poder de Vladimir Putin, y lo llevaran "más cerca de convertirse en un dictador". La alarma de Europa presagió el cumplimiento de una profecía en Daniel 11:44 sobre "noticias del oriente y del norte", es decir de Asia, *preocupando* a un dictador europeo y provocándolo a la guerra.

Esta [amenaza asiática](#) se ha [intensificado](#) en las dos décadas desde entonces, y el caldero del espíritu marcial de Europa está [a punto de hervir](#).

Alemania obliga a la UE a cambiar de rumbo sobre los vehículos eléctricos: ayer, el canciller alemán Friedrich Merz dijo que una "señal clara" del gobierno alemán hizo que la UE archivara los planes para prohibir los motores de combustión interna para 2035. Los fabricantes de vehículos alemanes y europeos no están listos para la transición a vehículos eléctricos, y los autos eléctricos chinos amenazan con destruir todo el modelo de negocio. La Comisión Europea, en cambio, está pidiendo una reducción del 90% en las emisiones en comparación con 2021. "Más apertura a la tecnología y más flexibilidad son los pasos correctos para alinear mejor los objetivos climáticos, las realidades del mercado, las empresas y los empleos", dijo Merz. Esta es otra señal clara de que [Alemania gobierna la UE](#).

El Parlamento Europeo endurece la política migratoria: Alemania y otros países de la UE quieren facilitar la deportación de migrantes a países donde nunca han vivido y externalizar los procedimientos de asilo a países no pertenecientes a la UE. Hoy, el Partido Popular Europeo (PPE) conservador en el Parlamento Europeo votó a favor de la propuesta presentada por la Comisión Europea. El líder de los Verdes en el Parlamento Europeo, Erik Marquardt, acusó al PPE de trabajar con “extremistas de derecha, negadores del cambio climático y miembros de grupos de presión de Putin” para aprobar la votación. Las políticas radicales de izquierda finalmente están provocando una reacción conservadora europea, pero ¿hasta qué extremo opuesto llegarán?

Trump bloquea el petróleo venezolano: anoche, el presidente de EE UU, Donald Trump, anunció un “bloqueo total y completo de todos los petroleros sancionados que entran y salen de Venezuela”. Debido al apoyo del país al terrorismo y al narcotráfico, dijo, “el régimen venezolano ha sido designado como una Organización Terrorista Extranjera”. Con base en la profecía bíblica, la Trompeta proyecta en lo que este intento de cambio de régimen [podría resultar](#).